



Newsletter de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores elaborada por el Imserso, entidad colaboradora de la OMS para el impulso de la Red en España

Acciones contra la soledad no deseada y el aislamiento social en ciudades amigables

Cada vez son más municipios los que ponen en marcha planes y medidas contra la soledad no deseada y el aislamiento social de personas mayores. Muchas ciudades amigables se suman, es el caso de Valladolid con la campaña de sensibilización [“Hilos de convivencia”](#) que busca implicar a la ciudadanía en la mejora de las relaciones interpersonales y la convivencia, [“Madrid Vecina”](#) que fortalece una red vecinal y de comercios e impulsa “antenas” de detección de estas situaciones, o la [Vall d’ Uixó](#) que ha reactivado el servicio de acompañamiento que puso en marcha durante la pandemia junto con un teléfono de atención a la población mayor para resolver dudas o solicitar información de recursos y servicios.

“Accesibilidad en la señalización sobre medidas de protección frente a la covid-19 en edificios de uso público”

Nueva publicación elaborada por el [Ceapat](#) (Imserso). Una de las consecuencias de la pandemia de Covid-19 ha sido la necesidad de utilizar señales con pictogramas y textos para informar sobre las medidas de seguridad y protección adoptadas en los edificios de uso público. Resulta habitual que cada entidad utilice sus propios criterios para el diseño y ubicación de las señales. Con esta guía, el Ceapat quiere colaborar a darle, en lo posible, un carácter universal a esta información para que pueda utilizarse de forma general en los edificios públicos. [Leer más](#)

Gandía presenta el “Plan Local Ciudad Amigable con la Gente Mayor”

El Ayuntamiento de Gandía ha presentado el "Plan Local Ciudad Amigable con la Gente Mayor", con una campaña que busca la implicación de la población en el proceso de amigabilidad de la ciudad con las personas mayores. "Esa transformación no puede hacerse solo desde el ámbito municipal, administrativo y político. Es importante contar con la complicidad de la ciudadanía". [Leer más.](#)

La Diputación de Salamanca llevará cajeros automáticos a 129 municipios rurales

Innovadora iniciativa de la Diputación de Salamanca para paliar la exclusión financiera en municipios rurales, que utilizará dos bibliobuses para llevar dos cajeros automáticos a 129 pequeñas localidades. Los municipios rurales tienen un alto índice de envejecimiento, cerca del 30% de la población tiene 65 años o más, y la desaparición de las oficinas bancarias en estos municipios ha generado un problema y una demanda de la población de mayor edad. La Corporación provincial pretende paliar la exclusión financiera del 82% de los municipios con esta iniciativa pionera en España, “sencilla, factible y fácil” que aprovecha sinergias entre distintas áreas. [Leer más](#).

Biblioteca inclusiva e intergeneracional en Soto del Real Pueblo Amigable

Una "pequeña gran biblioteca" en Soto del Real, Pueblo Amigable con las Personas Mayores, logra un amplio reconocimiento por su difusión de la lectura con actividades intergeneracionales e inclusivas también durante la pandemia, y otras actividades que volverán cuando la Covid-19 termine. El primer paso fue dotarse de fondos inclusivos, como libros con letras grandes y audiolibros. El siguiente, crear actividades atractivas para personas mayores. [Leer más](#).

Recursos de interés

“La gestión de la edad en las empresas. El envejecimiento de las plantillas”

Estudio realizado por Edad&Vida con la colaboración del Ministerio de Trabajo y Economía Social, que profundiza en la comprensión y análisis de las implicaciones del envejecimiento de la población en las empresas. Su objetivo principal es analizar el grado de implantación de las diferentes medidas de gestión del envejecimiento en las plantillas, así como difundir las buenas prácticas existentes. El estudio es de libre acceso y descarga gratuita. [Leer más](#)

Recursos de interés

Barómetro UDP: “La participación de las personas mayores a través de las organizaciones sin ánimo de lucro”

El objetivo de esta investigación es fortalecer y apoyar el movimiento asociativo entre las personas mayores en España, y comprender qué les motiva a participar activamente en la sociedad, así como conocer cómo ha afectado la pandemia a esta participación. [Leer más](#)

[Informe completo](#)

Otros puntos de información

ciudadesamigables.imserso.es

[Blog](#)

[Facebook](#)

[Twitter](#)